

Dans le désert, il y a ce grand village fait de paille inflammable. Au coucher du soleil, la lueur rouge du soleil traverse la paille de façon à ce qu'on croirait qu'elle brûle. C'est dans ce village que sont, pour la nuit, nos cinq amis. Ce soir, après une longue marche, ces aventuriers sont fatigués et voient ce fameux village qui porte le nom de Bamboula.

Comme on dit « la nuit, tous les chats sont gris ». Mais dans ce village, il n'y a pas de chat juste un certain fennec que nous connaissons très bien. C'est justement ce fennec qui est dans la grotte de Bamboula. Voilà le boulanger qui voulait leur parler :

-Eh ! Étrangers !dit le villageois.

-Nous avons des noms monsieur !Moi je suis Noa et voici mon frère Cosmo, ma sœur Salma, et nos amis, Valeureuse et Aimé. Que voulez-vous ?

-Oui, bref, je voulais vous prévenir que des fois, la nuit, des bruits étranges sortent de la grotte...Il ne faudrait pas avoir peur !

-Nous n'avons peur de rien ! Mais merci de nous avoir prévenus. Au revoir.

-Au revoir.

-Je ne sais pas vous, mais moi, ce boulanger ne m'inspire pas confiance. Il a sûrement raconté ça pour nous faire peur.

-Oui Noa, c'est sûrement ça, acquiesce Salma.

-Bonne nuit à tous et ne vous inquiétez pas ! Nous allons très bien dormir !

-Bonne nuit !

-Noa, Noa ? Noa !hurle Valeureuse.

-Hein ! Ah, Valeureuse ! Qu'est-ce qui se p.... Oh, quel est ce bruit !?dit Noa, à peine réveillé.

-Noa ! Le boulanger avait raison !

-Il faut aller voir ! Tous !

-Bien. Allons-y.

Ça y est, ils sont partis. Qu'est-ce qui les attend là-bas ?

Un grand danger ? Une fausse rumeur ou un certain fennec... Cette grotte, ils la reconnaissent, c'est...

-La grotte de Sorel !s'exclame Noa,

-Oh non, j'ai un mauvais pressentiment...

-Si on veut résoudre ce mystère, il va falloir y aller, c'est parti !

-Oh je la connais celle-là !chuchote Cosmo.

-Oui Cosmo, c'est la dame du lac.

-Il ne faudrait pas trop s'en approcher.

-Tu as raison Salma, partons d'ici.

-Attends Noa, on pourrait peut-être fouiller d'abord la grotte.

-Oui, allons-y.

Ils cherchent partout mais sans succès, et en faisant bien attention à ne laisser aucune trace derrière eux.

-Pourquoi s'approche-t-elle ? s'interroge Aimé.

-Je ne sais pas Aimé mais il faudrait vite partir.

-Votre destin n'est pas entre vos mains. Quelqu'un de plus puissant le contrôle. Surtout, restez bien ensemble. Biscara-biscara-bam-souya ! dit la dame du lac.

-Vous croyez que c'est vrai ce qu'elle dit ?

-Moi, je n'y crois pas, affirme Noa.

-Moi non plus. C'est n'importe quoi.

-Hé, attendez c'est le soir ?

-Non pourquoi ?

-On dirait que la paille brûle, dit Aimé.

-Mais elle brûle vraiment !

Quelle est la cause de cet incendie ? Peut-être qu'il ne s'est pas déclenché tout seul... nous le saurons bientôt.

-Hé monsieur ! Savez-vous quelle est la cause de cet incendie ?

-Je n'en ai pas la moindre idée mais si vous tenez vraiment à le savoir, jeune homme, vous pourriez aller voir le sage qui a réponse à tout et qui habite à seulement trois heures de marche, dit l'habitant.

-Merci monsieur. Allons-y vite !

Après une longue marche, le soir commence à tomber et le désir de boire est plus fort que celui de continuer à marcher. Valeureuse se propose d'aller chercher de l'eau au puits tout proche.

-La dame du lac a dit de ne pas se séparer !

-Ce ne sont sûrement que des bêtises, Cosmo, tu sais bien qu'elle est folle ! gronde Noa.

-Oui, pardon Noa.

-Vas-y, Valeureuse, j'ai très soif.

Valeureuse s'éloigne. La dame du lac avait-elle raison ? Sûrement car si elle savait que à ce moment-là, Sorel avait hypnotisé Valeureuse à cause d'une belle fleur rouge, elle aurait dit : « je le savais ! ».

Et si les amis de Valeureuse savaient qu'elle avait été enlevée, ils auraient tout fait pour l'en empêcher. Malheureusement trop de fatigue fait qu'on s'endort même quand il ne faut pas. C'est précisément ce qui est arrivé ce soir-là.

A cause de la fleur rouge : Valeureuse a été capturée et est maintenant au service de Sorel. Sans son existence, rien de tout cela ne serait arrivé.

-Aaaah, j'ai très bien dormi !, dit Salma.

-Et moi donc ! Mais j'ai soif maintenant.

-Mais Valeureuse devrait être revenue depuis ! Vous croyez qu'il lui est arrivé quelque chose ? Je ne me le pardonnerais jamais ! C'est ma faute ! La dame du lac avait raison ! panique Noa.

-Noa ! Calme-toi ! Ce n'est pas grave. On va la retrouver. Je suis sûre qu'elle va bien ! Et souviens-toi, le villageois a dit que le sage pouvait peut-être nous aider !

-D'accord, on y va.

Sur le chemin du temple, le sage entend qu'un groupe de personnes désespérées cherchant leur amie, arrivent. Il marche alors vers elles.

-Votre amie se trouve là où votre aventure a commencé, explique-t-il.

-Quand moi, Salma et Cosmo étions enfants ?

-Sûrement, bonne chance.

Alors ils se dirigent vers le village d'enfance. En cherchant, ils trouvent Valeureuse. Malheureusement, elle est hypnotisée alors elle s'échappe et se cache non loin de là.

-Oh non... maintenant on n'y arrivera plus jamais...je vais faire du feu...

Autour du grand brasier, ils se racontent tous leurs souvenirs joyeux avec Valeureuse.

-Vous vous rappelez quand on avait fait un concours de châteaux de sable, et que Valeureuse avait gagné ? Elle était trop fière.

-Oui, et je me souviens qu'un jour j'étais coincé sur le dos d'un chameau et que je n'arrivais pas à redescendre. Ce jour-là elle a été très courageuse, et elle m'a sauvé.

Valeureuse était très émue que ses amis se souviennent d'elle comme ça. La magie de Sorel n'est pas assez puissante face à l'amitié profonde. Alors l'enchantement s'est rompu et Valeureuse est redevenue elle-même.

-Merci les amis, sans vous je ne serai jamais redevenue comme avant. Je suis très heureuse d'avoir passé ces beaux moments avec vous.

C'est ainsi que les cinq marcheurs de sable repartent pour de nouvelles aventures dans le désert.

Sarah Quiring Lambotte 6<sup>ème</sup> 2  
Justine Grunfelder 6<sup>ème</sup> 2